



lardy
IMMOBILIER

5 Pièces

190 m²

Réf. 14795873

1 575 000 €

La Cadière-d'Azur

Maison à vendre (83740)

résidences
immobilier

résidences immobilier

En exclusivité chez Tardy Immobilier. Nous sommes heureux de vous présenter cette nouvelle offre, A 10 minutes de la plage des Lecques de Saint Cyr sur Mer, et de toutes les commodités sur la commune de La Cadière d'Azur à 3h30 de Paris. Une jolie villa de plain-pied dans un paysage provençal avec vue imprenable sur la mer, la baie des Lecques, la Ciotat et la pointe du Défend. Elle développe une surface d'env. 190m², équipée de l'eau du canal de Provence et d'un chauffage par le sol, sur un terrain dominant, entièrement praticable de plus de 8000m², d'oliviers, de chênes verts, de haies, de ...

An exclusive offer from Tardy Immobilier. We are delighted to present this new offer, Just 10 minutes from the beach at Les Lecques in Saint Cyr sur Mer and all amenities in the town of La Cadière d'Azur, 3? hours from Paris. A pretty single-storey villa set in Provençal landscape with outstanding views over the sea, the bay of Les Lecques, La Ciotat and the Pointe du Défend. The villa has a surface area of approximately 190 m², is equipped with water from the Canal de Provence and underfloor heating, and is located on a dominant plot of more than 8,000 m² with olive trees, holm oaks, hedges, ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Tardy
IMMOBILIER



Tardy
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



IMMOBILIER



Tardy
IMMOBILIER